

PIZZAS AUS ALLER WELT

*Geschmäcke gibt es viele auf der Welt,
Doch gibt es jemanden, dem Pizza nicht gefällt?*



PIZZA HAWAII

Diese Pizza wurde 1962 von einem gewissen Herrn Panopoulos in Kanada erfunden, der sie mit Schinken und Ananas belegte. Sie heißt so, weil die Ananas aus Hawaii kam. Heute ist die Pizza Hawaii eine der beliebtesten Pizzas der Welt.



CAPRICCIOSA

„Capriccio“ bedeutet auf Italienisch „Laune“. Und eine „Laune“ ist das, worauf du gerade Lust hast. Meistens ist diese Pizza mit Artischocken, Champignons und Schinken belegt.



CALIFORNIA-STYLE PIZZA

Für diese besondere Pizza benutzen Pizzabäcker nur Zutaten aus dem amerikanischen Bundesstaat, dessen Namen die Pizza trägt. Ob es wohl Zufall ist, dass sich „Kalifornien“ auf „Italien“ reimt?



24K-PIZZA

Diese Luxuspizza ist mit essbaren 24-Karat-Goldblättern belegt und kostet 2.000 US-Dollar. Das Gold verleiht der Pizza einen glänzenden Wow-Effekt, hat aber gar keinen Geschmack. Dann doch lieber das flüssige Gold namens Olivenöl!



KARTONPIZZA

Der Besitzer einer Pizzeria in Brooklyn beobachtete, dass manche Kunden ihre Pizza im Karton bestellten, sie dann aber doch im Laden aßen und den Karton wegwarfen. So kam er auf die Idee, essbare Kartons aus Pizzateig zu backen.

